

## ABSTRAK

Kinerja keuangan adalah merupakan hasil kerja keuangan yang dapat dinilai dari keadaan dimasa lalu, saat ini, dan kemungkinannya dimasa yang akan datang dengan memperhatikan segala unsur yang ada didalam laporan keuangan (neraca dan laporan laba rugi). Dalam kinerja keuangan para pihak yang berkepentingan dapat melihat dan membuat serta mengambil keputusan dengan menggunakan suatu analisa. tujuan penilaian kinerja perusahaan adalah untuk mengetahui beberapa aspek yang berkaitan dengan kondisi keuangan suatu perusahaan.

Untuk melihat kinerja keuangan kedua perusahaan jasa ini, penulis membutuhkan alat untuk menganalisis. Alat yang digunakan adalah dengan menggunakan analisis rasio. Analisis rasio bertujuan untuk melihat tingkat likuiditas (melalui rasio lancar dan rasio quick), tingkat aktivitas (melalui perputaran aktiva tetap dan perputaran total aktiva), tingkat solvabilitas (melalui rasio total hutang terhadap total aset, *times interest earned*, dan *fixed charge coverage*), tingkat profitabilitas (melalui *profit margin*, ROA, ROE) dan tingkat pasar (melalui PER, *dividen yield*, pembayaran deviden). pengumpulan data dengan menggunakan prosedur dokumentasi yaitu dengan mengambil data dari Bursa Efek Surabaya. Adapun langkah pemahasan lebih disajikan dengan menggunakan interpretasi grafik hasil perhitungan PT. Indosat, Tbk dan PT. Telekomunikasi Indonesia, Tbk.

Dari hasil perhitungan analisis rasio keuangan untuk PT. Indosat, Tbk memiliki tingkat likuiditas yang lebih baik daripada PT. Telekomunikasi Indonesia, Tbk karena PT. Indosat, Tbk mempunyai nilai rasio lancar dan rasio quick yang tinggi. Untuk tingkat aktivitas PT. Telekomunikasi Indonesia, Tbk dapat memanfaatkan aktiva tetap dan total aktiva dengan baik. Lalu untuk tingkat solvabilitas PT. Telekomunikasi Indonesia, Tbk lebih baik karena perusahaan ini tidak mengeluarkan biaya sewa. Lalu, tingkat profitabilitas yang dimiliki oleh PT Indosat, Tbk tidak terlalu menguntungkan walaupun tingkat penjualan meningkat. Sedangkan untuk rasio terakhir yaitu rasio pasar, untuk rasio pasar ini lebih diperuntungkan bagi perhitungan investor. Rasio pasar yang memiliki prospek yang baik adalah PT. Telekomunikasi Indonesia. Jadi, dapat penulis simpulkan bahwa perusahaan yang memiliki kinerja perusahaan yang baik adalah PT. Telekomunikasi Indonesia, Tbk. Ini karena perusahaan jasa Telekomunikasi PT. Telekomunikasi Indonesia, Tbk adalah perusahaan milik negara.

Saran untuk PT. Indosat sebaiknya lebih meningkatkan kinerja keuangan baik melalui tingkat likuiditas, walaupun dikatakan lebih baik, namun sebaiknya lebih ditingkatkan lagi, begitu pula dengan tingkat aktivitas, solvabilitas, profitabilitas dan pasarnya harus dikelola, agar PT. Indosat, Tbk dapat dikatakan perusahaan yang memiliki prospek yang bagus. Untuk PT. Telekomunikasi lebih meningkatkan kinerja keuangannya melalui kerja manajemen dalam mengelola aktiva, kas dan piutangnya.